

Se presentó el Coro Cantarte en el Teatro Roma

Escrito por Administrador

Lunes, 18 de Mayo de 2009 00:00

En el marco del Encuentro Coral Bonaerense 2009 que se llevó a cabo en el Teatro Roma de la ciudad de Avellaneda, se presentó el Coro Municipal Cantarte bajo la dirección del Maestro Eliseo Alí. En esta oportunidad, participaron 9 coros y la actuación del coro roqueperense fue una de las más destacadas recibiendo el aplauso sostenido del público en una sala colmada de espectadores. Dichos coreutas, una vez más, dejaron bien en alto la imagen de nuestra ciudad en este encuentro cultural de importante relevancia.

El maestro Eliseo Alí se encuentra abocado además a la formación de los Coros de Abuelos y Juveniles para competir en los Juegos Deportivos, Buenos Aires, la Provincia. Los interesados podrán inscribirse en la Dirección de Cultura sita en calle Aussedat N° 162.